
Ata da reunião Ordinária do Conselho Municipal da Educação 

Aos dias nove de agosto de dois mil e vinte e dois às dezesseis horas no 

Centro de Capacitação, foi realizada a reunião ordinária cumprindo o edital 

de convocação do dia vinte e oito de julho de dois mil e vinte e dois para 

assegurar a participação da sociedade na formulação e no 

acompanhamento das políticas públicas para a educação, convocando a 

comunidade educacional para a eleição da composição do Conselho 

Municipal da Educação e estiveram presentes a Senhora Renata Cecília da 

Silva Marinho, Adriomara  Gonçalves de Araújo, Ana Claudia Simas Correa, 

Luciane da Costa Tavares representantes da Secretaria Municipal da 

Educação, Cintia Mendes da Silva, Hélio Osmar da Silva, Patrícia do 

Nascimento, Joice Tomen, Representantes dos professores do Magistério 

Público da Educação Básica. Kelidi do Rocio Ingles Donatti, Silvana de 

Oliveira Santos Batista, Vilma Piettrobelli Lima, Rosangela da Silva Rosina 

de Oliveira, Representantes dos pais de alunos APMFs. Representantes do 

Ensino privado com uma cadeira ocupada através de ofício de indicação. 

Matheus Silveira Tavares, representante de aluno da rede pública de ensino 

maior de dezesseis anos. Guilherme Ricardo Oliveira Sá, Lucas da Costa, 

representante de aluno do ensino superior público. O Conselho foi 

composto pelos representantes dos segmentos presentes, em seguida 

houve uma pequena explanação sobre o funcionamento do Conselho e a 

necessidade de mantê-lo em plena atividade. Não havendo mais nada  a 

tratar eu Bernadete Iaciuk lavrei a presente ata. 


